
２学期になって・・ その３

「何事にも一生懸命」
二学期、私は「体育大会」と「文化祭」などのみんなと協力する行事をがんばっていき

たいです。なぜなら私は運動が苦手なので、みんなに迷惑がかかると思ったからです。でも、
今日学年集会で先生方から「リレーでこけても遅くても一生懸命やっていればそれだけで十
分かっこいいんだよ」という話を聞いて、私は速くなくても一生懸命がんばったらいいんだ
と思いました。なので、私は「体育大会」を全力で取り組みたいです。
「文化祭」も同じで、歌なども一生懸命全力で取り組みたいです。結果がどうであれ、勝

てなくとも最後まで全力を出しきった自分に達成感を感じられると思います。 （1 組）

「二学期がんばりたいこと」
新学期、体育委員会に入り、体育祭もあって大変なことは知っていたけど、この体育委

員をがんばり、これからの学校生活に少しでも生かせればいいなと思います。一学期は全然
話せるような人もいなかったけど、二学期は話せる人も増えたので、もっとクラスのメンバ
ーをひっぱっていかないと思うので、提出物を忘れないようにしたり、忘れ物をしないよう
にしたり、あいさつなども毎日意識しながら過ごしたいです。体育祭だけでなく、普段の生
活でももっと話せる人を増やしたいし、いろんな人の役にたてたらいいなと思うので、いろ
んなことに挑戦したいです。
二学期は１番長い学期なので、委員会の回数も多いし、やることも多いけど、さぼったり

せずにがんばっていきたいです。毎日悔いのないように１日１日大切に過ごしていきたいで
す。 （５組）

「中学校の初、体育大会」
中学校になっての初めての夏休みが終わって、二学期はあっという間にきた気がします。

二学期といえば体育大会と文化祭の二大行事があります。私は昔から、だんぜん文化系の物
事や行事の方が好きでした。小学校のころも、体育は嫌いで、特にバスケットボールやサッ
カーなどチームや団体でする運動は特にそうでした。私は積極的に前に出ていけるタイプじ
ゃ全然なかったし、ましてやリーダーのようにチームを引っ張っていけるなんてありえない
ことだったので、人前にでることが苦手になりました。だからこそ、人前で堂々とできたり、
スポーツが得意な人がとてもうらやましいです。でも、中学生になってはじめての体育大会
なので、私にもやれることがあるならちゃんと頑張ろうと考え直しました。自分のミスのせ
いで他の人に迷惑をかけるのは嫌だけど、せっかくの絆づくりの体育大会をなんとなく本番
を迎えて、なんとなく努力したような気持ちのまま、中途半端に終えてしまう方がもっと嫌
だということにも気づきました。道本先生のお話の「スポーツが苦手でも、一生懸命がんば
る人が一番かっこいい」という言葉を忘れずに、体育大会だけじゃなく努力することを常に
意識していきたいです。 （５組）
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体育大会の練習を頑張っています。集合、行進、ラジオ体操、リレー、大縄跳び等
々。クラスの仲間と、学年の仲間と、全校生みんなと合わせることや一つ一つの練習に
一生懸命取り組むことで感じる達成感、周りの人をも感動させるということなど少しず
つ感じてきていますか。一生懸命頑張っている人がたくさんいますよね。自分はどうで
しょうか。一生懸命やっている人に支えられてばかりになっていませんか。体育大会ま
で練習はあと６日。まだまだ出せる力はあるはずです。1 年生の頑張り、成長ぶりを多
くの人に見ていただけるよう、本番までしっかり練習に取り組んでいきましょう。

各クラス作戦会議もしました。はてさて何回まで記録をのばせるか・・・


